



Gläubigen. Aber um diese wunderbaren Segnungen empfangen zu können, müssen wir Christen uns vom Wort Gottes ernähren. Das Wort Gottes ist Medizin für unseren Leib.

Heilung durch Gottes Wort ist ein Andachtsbuch für jeden Tag. Es entstand aus den Botschaften der ersten Gebets- und Heilungsschule im Jahr 1979. Die Absicht des Buches besteht darin, den Leser jeden Tag mit einer Dosis von Gottes Medizin zu versorgen. Rev. Kenneth E. Hagin vermittelt Prinzipien aus dem Wort, die uns helfen, die Heilung zu empfangen, die Jesus vor zweitausend Jahren für uns erworben hat.

Wenn wir unser Herz für die Wahrheiten, die uns in diesem Buch mitgeteilt werden, öffnen, dann können wir das Maß an Lebensqualität erfahren, das uns im Wort Gottes verheißen wird. Beim Lesen und Nachsinnen über Gottes Wort zum Thema Heilung kann der Leser erfahren, dass ein Leben der Freude bei guter Gesundheit, in Freiheit von Schmerzen und Gebrechen möglich ist!

Die Tagestitel beinhalten u.a. folgende Themen:

- Ist Heilung für Jedermann?
- Woher kommt Krankheit?
- Dein Glaube kann dich gesund machen
- Das Auflegen der Hände für Heilung
- Übe deine Autorität aus
- · Wie man seine Heilung behält
- Das Heilmittel f
 ür Unglaube
- Heilung beginnt in deinem Geist

Gospel Training Center
Starke Gemeinden durch starke Mitarbeiter

Einführung

In den zwölf Jahren meines Dienstes als Pastor musste ich nicht ein einziges Mitglied meiner Gemeinde zu Grabe tragen. Ich hielt in diesen Jahren nur fünf oder sechs Trauerfeiern. Diese betrafen Angehörige von Leuten, die zu unserer Gemeinde gehörten oder Personen, die früher zur Gemeinde gehört hatten und dann weggezogen waren. Mir ist bewusst, dass jeder Christ schließlich sein volles Lebensalter auf dieser Erde erreichen und zum Herrn nach Hause gehen wird. Aber niemand muss eines frühzeitigen Todes sterben; niemand muss an den Folgen von Krankheit oder Gebrechen sterben.

In diesem Buch möchte ich das vermitteln, was ich die Leute lehrte, denen ich als Pastor diente. Wenn es bei ihnen Wirkung zeigte, dann wird es bei dir nicht anders sein.

Häufig ist es so, dass die Leute erwarten, geheilt zu werden, wenn man ihnen die Hände auflegt – und sie werden geheilt. Aber sie verstehen nicht, dass sie selbst etwas tun müssen, damit die Heilung Bestand hat. Sie müssen sich vom Wort Gottes ernähren, wenn sie wollen, dass ihre Heilung anhält.

Manche werden durch den Glauben anderer oder durch die Wirkung der Gaben des Geistes oder durch den gemeinsamen Glauben einer Gruppe von Gläubigen Heilung empfangen. Aber der Einzelne wird nicht in der Lage sein, seine Heilung zu bewahren, wenn er nicht selbst Glauben entwickelt.

Die Bibel lehrt uns, dass der Teufel unser Feind ist. Er hat es auf uns abgesehen und wird alles daran setzen, uns unserer Heilung zu berauben. In Johannes 10:10 heißt es: "Der Dieb kommt nur, um zu stehlen und zu schlachten und zu verderben." Aber wenn du mit dem Wort Gottes ausgerüstet bist, dann kannst du den Teufel in seine Schranken weisen. Die Absicht dieses Buches ist es, dich durch eine Vielzahl von Botschaften über Heilung mit dem Wort Gottes auszurüsten.

Es braucht Zeit, um den Menschen das Wort Gottes zu vermitteln und Glauben in ihnen aufzubauen. Wenn man zu einem Arzt geht und er sagt: "Nehmen Sie diese Medizin regelmäßig drei Mal am Tag ein", dann wird man sich daran halten. Wenn der Arzt anordnet, dass man die Medizin einnehmen soll, bis sämtliche Symptome verschwunden sind, so wird man dieser Anweisung folgen. Wir überlegen nicht lange, ob wir der Anweisung des Arztes folgen sollen oder nicht. Das erscheint uns ganz normal.

So wie Medikamente Zeit benötigen, um ihre Wirkung zu entfalten, braucht auch Gottes Medizin Zeit, damit sie ihre Wirkung entfalten kann. Dieses Buch versorgt dich mit einer täglichen Dosis der Medizin Gottes: Seinem Wort. Rechne in der selben Weise mit der Wirkung des Wortes Gottes, wie du auf die Wirkung von Medikamenten vertraust. dann garantiere ich dir, dass du geheilt wirst.